

Noticias agencias

La UEx, 35ª en producción científica en informática entre 82 entidades

13-05-2012 / 13:20 h EFE

La Universidad de Extremadura (Uex) ocupa el puesto 35 en producción científica en informática entre las 82 instituciones y empresas analizadas en un estudio del profesor de la Universidad de Castilla La Mancha (UCLM) Francisco Ruíz.

El estudio "La Investigación en Informática en España. Análisis Bibliométrico", recogido por Efe, analiza los artículos científicos y citas sobre informática en el quinquenio de 2006 a 2010.

La Universidad extremeña ha generado en ese período 99 artículos, el 1,18 % del total en España; y posee 391 citas.

La clasificación la lidera la Universidad Politécnica de Catalunya, la Politécnica de Valencia, la Universidad de Granada y la Politécnica y la Complutense de Madrid.

En la categoría de Hardware y Arquitectura, la UEx ocupa el puesto 15, con 13 artículos y 43 citas; la Universidad Politécnica de Catalunya encabeza este apartado.

La institución extremeña está en la posición 27 en Teoría y Métodos, con 31 artículos y 135 citas, con lo que está entre las 34 entidades que suponen más del 1% del total de artículos en España.

En Aplicaciones Interdisciplinares, ocupa el puesto 34, con 30 artículos; mientras que en Ingeniería y Tecnología del Software es la 36.

El informe ha sido elaborado a partir de datos de artículos y citas en el quinquenio 2006-2010 proporcionados por el Web of Science (WOS), antiguo ISI.

La disciplina de informática se divide, según WOS, en siete especialidades: aplicaciones interdisciplinares, cibernética, hardware y arquitectura, ingeniería y tecnología del software, inteligencia artificial, sistemas de información y teoría y métodos.

El informe ha tenido en cuenta instituciones de educación superior, centros de investigación, hospitales y empresas.

El estudio indica que España ocupa la novena posición mundial, con el 4,71% de la producción de artículos en informática, y destaca la "especialmente favorable" evolución en los últimos 10 años, ya que se encuentra entre los cuatro únicos países del mundo que han mejorado su peso mundial en más del 2%, junto a China, Taiwán y Corea del Sur.

Noticias relacionadas

- 5.000 enfermedades podrán detectarse con los análisis del genoma humano

Más de 5.000 enfermedades de origen genético podrán ser detectadas en los análisis del genoma humano que realiza la Fundación Pública Gallega de Medicina Genómica, dirigida por el catedrático de la ...

- Hallan los invertebrados vivos a mayor profundidad de la Tierra

También plantean la teoría de que la presencia de que la **producción** quimiolitófica a nivel microbiológico pueda estar contribuyendo a la supervivencia de estas especies.

- El Diccionario de la RAE incorporará la acepción «tableta» en su edición de 2014

Al respecto, ha asegurado desconocer una posible definición "porque nadie sabe lo que serán las tabletas en el 2014, dada la velocidad a la que van la electrónica y la **informática**".

- El «mal menor» del rescate a la banca, una práctica común en EE.UU. y Europa

Royal Bank of Scotland, del que el Estado británico controla el **82%** de sus acciones, ha percibido 52.600 millones de euros.

- El seminario de la Biomedicina debate sobre la coenzima Q10

Con esta ponencia se cierra esta iniciativa de la Facultad de Medicina del Campus de Ciudad Real que ha tenido por objeto conocer los últimos avances **científicos** en biomedicina y estimular ...